

Conférence dans le cadre de la semaine "ingénieuses" le 2 mars à Poitiers

vendredi 2 mars 2018, par [lpe](#)

L'opération "Ingénieuses" est un concours et une opération de communication nationale organisé par la CDEFI. Ses objectifs sont de promouvoir les formations et les métiers de l'ingénierie auprès du public féminin ; lutter contre les idées reçues et les stéréotypes de genre ; favoriser l'égalité femmes-hommes ; susciter des vocations d'ingénieures chez les jeunes filles.

C'est dans ce cadre que les ingénieuses et la Direction de l'ENSI Poitiers organisent des conférences « DIFFERENTS HORIZONS » le vendredi 2 mars 2018 de 14H à 18H (Campus B, Bâtiment B1), amphithéâtre Abel Brillanceau.

Programme :

- 14h00-14h15 Introduction, Jean-Yves Chenebault - Directeur de l'ENSI Poitiers.
- 14h15-15h : Femmes ingénieures à EDF Nathalie Leroux - chargée de mission en développement durable chez EDF.
- 15h00-15h45 Les femmes et les sciences : effet de menace du stéréotype. Analyse psychosociale et pistes de remédiations, Catherine Esnard - Enseignante-Chercheuse en psychologie sociale
- 15h45-16h15 Pause
- 16h15-17h Présentation et Témoignages, Martine Rayet et Charline Houart-Bastiere - membre du comité « Elles bougent »
- 17h- 17h30 Femme et féminisme, conteuse engagée, Marine Périn - Youtubeuse.